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 第2817回 7月7日（木） 五州園   第1例会                          12:30点鐘佐藤・真下年度START

クラブテーマMORE INTEGRITY～より一層の高潔性を～

会長の時間

本庄ロータリークラブ週報

No.59-38第 2816回

金井福則 会長

親睦活動月間

　皆さん今晩は。会長の時間も最後となります。
　人は幸せになるために生きています。 不幸になるために
生きている人は一人もいません。 幸せに生きるキーワード
の一つに成功があります。
　ある時ミュージシャンの松任谷由実さんは『あなたは富、
名誉、そして地位等得た世で言う成功者だと思います。松
任谷さんにとって成功とはなんですか？？』との記者の質
問なに『成功とは虹みたいなものです。遠くで見ると綺麗だ
けど、実際はそこには何もない。 それより楽しい仲間とお
酒でも飲んだ方がどれほど楽しいかしれない！』と答えた
そうです。
　同じくミュージシャンの矢沢永吉さんは『成功したとき
のその周囲はイエスマンばっかり。家・車も手に入ったけれ
ど、問題ごとが山ほど増えた。』と言っています。
　そして『幸せとはプロセスだ』とも言っています。 
　『家を建てる時は図面段階ではこんな家具を置こうとか
想像し、建設段階ではこんなカーテンにしようとか思う。 
しかし、家が出来て一年も経つと幸せ感がなくなる。 コン
サートの時も同じで、コンサートを行うことよりも、その内
容を組み立てる（プロセス）に幸せを感を感じる。・・・だから
俺は70歳を過ぎてもコンサートをしているんだ』とと言っ
ておられます。
　本庄RC55周年の記念講演に、致知出版の藤尾社長さん
が講話されました。 藤尾さんは「人の究極の成功、そして幸
せはとはどういう人と出合うか！に尽きる」と仰いました。
　素晴らしい人に出合う為には、自分を磨き、自分を高めな
ければならない。 素晴らしい人に出合えても自分に教養が
なければそれに気づく事なく通り過ぎてしまう。 だから教
養の器を大きくすることが大切ということなのです。
　平岡、徳川慶喜に出会わなければ、あの渋沢栄一は生ま
れていない。  渋沢栄一も教養を高めていったから平岡氏
に出会い、そして教養を磨いたから慶喜についていった。  
渋沢栄一の墓は慶喜公の墓の方を向いている。それだけ慶
喜公を慕っていたのです。
　本庄市の人口は約8万人ですが、その中で、ロータリーの
奉仕活動している人は80人で計算すると、0.001％です。
　ロータリークラブに入会し、ロータリアンに出合ことは
非常に高率の低いことなのです。 私たちは、ロータリアン
の仲間に『商工会議所の副会頭』 『女性部会長』

『本庄市の名医』、また『本庄代表される会社のトッ
プの方達』 の偉大さに気づいていないのです。
　そして、埼玉県見吉町の出身で岩崎桃介がいます。
　桃介は後に福沢諭吉の次女に婿入りし、福沢桃
介となります。 その桃介が言った言葉に『英雄と富
士山は美しい』とという文言があります。 『確かに
福沢諭吉先生は話すことと、人の話を聞く事は素晴
らしかった。 だけど、時代の先を読む事や計算する
ことは僕の方が優れていた』とも話されています。
 　富士山は遠くで見るから美しいが、近くで見る
と石ばっかりでちっとも美しくない。
　新会員を入会にお誘いするとき、『ロータリーは
仕切りが高い』とよく言われます。 それは良いこと
だと私は思います。
　私たちロータリアンは、地域のオピニオンリーダ
だと思います。 オピニオンリーダ＝（イコール）富
士山だと思います。
　ロータリーアンは、遠くで見た美しい富士山とい
うだけでなく、近くで見ても美しい富士山になる必
要があると思うのです。
　それには、もっと、もっと高潔性を高めなければ
なりません。　これからも「More integrity」を高め
ることの実践をお願い申し上げて、会長の時間を閉
じさせていただきます。
　一年間大変お世話になりました。
ありがとうございました。
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例会出席率例会出席率

委員長 櫻井祐治 副委員長 茂木正 委員 橘高耕平･大日方晋一･須田礼子公共イメージ委員会構成編集

会員数

出席免除会員

出席義務会員数

出席会員数

出席率（%）

79
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ニコニコ箱ニコニコ箱ボックス 記名順　　合計 47,000円
金井福則／相川浩一／中村　孝／戸谷清一／加藤玄静／中島高夫／斉藤一英
真下敏明／橋本和也／宮田博史／藤井　仁／野田貞之／鈴木元道／有山幸雄
五十嵐敦子／長崎隆司／茂木　正／滝澤博史／鈴木　純／八木茂幸／池田稔
高橋順容／須永秀和／池田敦司／矢島淳一／岡崎吉宏／金子　章／織田裕之
坂田清茂／桜井祐治／渋澤健司／須田礼子／渋谷修身／福嶋利彦／塚本　茂
坂本優蔵／巴　高志／梅村孝雄／井古田悦男／阪上清之介

〒367-0021 本庄市東台2-3-1F KRSビル4F
TEL：0495-22-7522  FAX：0495-22-3571
E-mail：honjorc7522@gmail.com

事務局

毎週木曜日例会日

ベストバンケット 五州園（株）例会場

さよなら例会です。
皆さんお疲れ様でした。
一年間ありがとう
ございました。
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国際ロータリー第2570地区
本庄ロータリークラブ

相川浩一 幹事

幹事報告

KRS本庄ビル4階へ
事務局移転完了。
電話とファックスの
通信開通が
7月5日となります。
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誕生祝い誕生祝い 6月-June

井田直貴 会員
長岡　真 会員
井河彰久 会員
鈴木　純 会員
五十嵐敦子 会員

結婚祝い結婚祝い 6月-June

吉田卓磨 会員
渋澤健司 会員
橘髙耕平 会員
鈴木　純 会員
金井福則 会員
櫻澤真琴 会員
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さよなら例会 2021～2022年度

金井会長、お疲れ様でした。本日親睦
委員会最後のお仕事です。 阪上清之介


